

A L'ÉTRANGER. Bismark, le fameux chancelier allemand, donne sa démission, par suite de divergence de vue avec son souverain, Guillaume II. Il est remplacé par Von Caprivi.

Le monde ouvrier s'agite partout. On veut ne travailler que 8 heures et être aussi payé que si l'on travaillait 10 heures, etc., etc. Il y a dans ce mouvement des revendications légitimes et des prétentions absurdes. De grandes révolutions sont à la veille de fondre sur la société si cette société ne revient à Dieu.

Plusieurs protestants de renom se font catholiques, en Angleterre.

Décédés : Le Dr Hettinger, apologiste catholique allemand ; le chanoine Haerne, pédagogue ; Biggar, personnalité catholique irlandaise ; Pontmartin, critique français ; l'abbé Jules Morel, écrivain.

LE DAHLIA

Pour que le dahlia soit la reine des fleurs, écrivait Mme de Sévigny, il ne lui manque qu'un peu de parfum.

La lacue serait aujourd'hui comblée, au dire du GARLOIS.

On peut donner au dahlia un parfum exquis, à la seule condition d'en arroser fréquemment le pied avec de l'eau tiède. — (Le Trifluvien)

Essayez, et veuillez en donner des nouvelles au bureau de l'ÉTUDIANT.

J'ai encore plusieurs exemplaires de l'*Almanach de la Propagation de la Foi* : 7 centins ; *Almanach des Ames du purgatoire* : 5 centins ; *Ecrin mystique*, charmant opuscule de 144 pages, enseignant le moyen de réciter le rosaire avec fruit : 12 centins, franco par la malle.